
小金井第二中学校 学校運営協議会委員に関する報告書 

 

令和 ５ 年 ５ 月 １５ 日開催（第 １ 回） 

 

 氏名 出席状況 備考 

１ 服部
ハットリ

 啓次郎
ケイジロウ

 出席  

２ 梶野
カジノ

 政志
マサシ

 出席  

３ 浦野
ウラノ

 知美
トモミ

   

４ 大堀
オオホリ

 由紀恵
ユキエ

 出席 委員長に選出 

５ 富沢
トミザワ

 智代
トモヨ

 出席  

６ 鈴木
スズキ

 寛
ヒロシ

 出席  

７ 中村
ナカムラ

 達哉
タ ツ ヤ

 出席  

８ 内田
ウチダ

 美
ミ

帆
ホ

 出席  

９ 邦
クニ

永
ナガ

 洋子
ヨウコ

 出席  

１０ 鈴木
スズキ

 梨
リ

瑠
ル

 出席 在籍大学 講義受講のため遅参 

１１ 宮地
ミヤチ

 絵理奈
エ リ ナ

 出席 副委員長に選出 

１２ 川井
カ ワ イ

 まさよ 出席 学校長 

１３ 武内
タケウチ

 亮
マコト

 出席 副校長 

１４    

１５    

※ 出席状況は出席した場合は出席、欠席した場合は空白としてください。 

 

 

 

 

 

 



小金井第二中学校 第一回 学校運営協議会 議事録(令和 5年 5月 15日) 

 

委員の出席 １３名中１１名 

開催時間  １５：００～１６：３０(予定より３０分延長) 

 

主な議題 

１ 委員委嘱状伝達 

２ 教育委員会より 

 小金井市教育委員会指導室 向井隆一郎指導主事が臨席し、学校運

営協議会の主旨等について、全員で説明を受けた。 

３ 委員紹介（自己紹介にて） 

４ 校長挨拶 （兼 昨年度の成果と課題について） 

 昨年度の行事等を踏まえて報告した。 

５ 学校経営方針について 

   委員の承認を得ることができた。 

６ 年間の学校運営協議会および学校行事・公開予定 

   他小学校との兼任の委員より、第一回運営協議会の様子を踏まえ、

各回１時間程度を実施していく計画であるが、午前中から昼食まで

をセットにしながら様々な話題について交流を深めているとの報

告があった。その意見を踏まえ、毎回の会議時には提案の時間より

も長く時間設定をすること。また、学校の様子を観察したりするだ

けではなく、様々な議題について熟議できるようにしてほしいとの

委員の意見があり、９月以降の協議会の時間を長くとることとした。

開催日については大半の委員の方に賛成をいただいた。 

７ 学校評価（当初案）について 

   大筋で了承をいただいた。細かな点についてはメール等でご意見を

学校あてにご返信いただくこととした。 

８ 質疑応答 

   特になし。 

９ 事務連絡  

次回日程の確認を行った。 

 


